



津山市立河辺小学校

教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する 心豊かな子どもを育てる」

頑張った学習発表会・津山市音楽会

十一月十二日(土)に行われた学習発表会。子どもたちの頑張りが表れていました。どの学年も、練習の時よりまとまりがある発表でした。

見ている人に、大きな感動を与えた二年生の発表。練習開始当初は、集中力が持続せず、先生から注意をうけていることも多かったそうです。しかし、発表会が近づくにつれて、次第に皆が真剣に取り組むようになりました。その結果、当日は全員が素晴らしい態度で発表し、また、どの児童も大きな声で台詞やナレーションを言うことができました。皆が力を合わせて頑張ることで、素晴らしい力が発揮できることを、子どもたちに感じてもらえたらうれしいです。



反省点は、いくつかの学年で鑑賞態度のよくない児童がいたことです。他学年の発表を静かにしっかりと聞くことは、相手を思いやる心にもつながってきます。今後は、一層心の教育を重視していかなければならないと思います。

十一月十八日(金)には、津山市小・中学校音楽研究演奏会がベルフォーレ津山で行われ、本校からは、四年生が出演しました。四年生は、河辺小学校の代表として、見事な演奏を披露しました。また、鑑賞態度も良いものでした。当日、会場まで来てくださった保護者の皆様、たいへんありがとうございました。

子どもたちの様子(十一月)

十一月の前半は、学習発表会の練習で、休み時間にも熱心に練習する児童が大勢いました。学年での練習は、ほとんどの学年が順調にできましたが、私語等で思うように練習が進まない学年もありました。発表の様子から、そのことが保護者の皆様にも感じられたのではないのでしょうか。

後半は、発表会も終わり、ほとんどの児童が通常通り落ち着いて学校生活を送っています。しかし、落ち着かない状態が次第に進んだ学級もあり、保護者の皆様にはご心配をおかけしているところ です。学校は、分かりやすい授業を目指し、視覚的な工夫をしたり、複数の教員で指導したり、様々な取組をしています。すぐに改善するところまでは至っていません。心配な児童の保護者には、来校いただき、共に育てていくよう協力を呼びかけています。

二学期も残り少なくなりましたが、子どもたち本来の力が発揮できるよう、保護者の力を借りながら、最後まで頑張っていきたいと思えます。

児童集会(陣取り大会)

十一月二十二日(火)に運動委員会が企画した陣取り大会を行いました。この日は、快晴で運動場を低学年の部、中学年の部、高学年の部と三つに分けて、それぞれ一組対二組で対戦しました。陣取りが始まると、運動場は、子どもたちの大きな歓声に包まれました。全児童が、楽しく触れ合う姿を見て、教職員も温かい気持ちになりました。

運営の中心となった高学年の児童には、下学年が楽しめるように心配りができ、学校をよりよい方向に引っ張っていく気持ちを持ってほしいと願いました。子どもたちの笑顔に心温まる集会でした。



12月行事予定

- 3日(土) 三世代ふれあい工作
- 5日(月) 全校朝の会
- 6日(火) 意見発表会 代表委員会
- 14日(水) ぶっくまる
- 15日(木)~16日(金) 短縮時程 14:30 (低学年 14時, 16日は3年も 14時) 下校
- 16日(金) 読み聞かせ最終日
- 20日(火) 給食最終日
- 21日(水) 大掃除 短縮 3校時
- 22日(木) 終業式 短縮 3 地区児童会

1月の主な行事予定

- 10日(火) 始業式 短縮 3校時
- 11日(水) 給食開始
- 18日(水) 短縮 4校時 PTA 三役部長会
- 25日(水) PTA 常任委員会 ぶっくまる
- 27日(金) クラブ見学

ヘルメットをかぶりましょう

下校後や休日に自転車に乗るとき、ヘルメットをかぶっていない児童をよく見かけます。大切な頭部を守るヘルメットを、必ずかぶるようご家庭で声掛けをお願いします。

お子様の持ち物の点検をお願いします

学校には、「学習に必要な物を持ってこない」というきまりがあります。しかし、遊び道具など必要な物を持ってきている人がいます。見つけた時は、学校で預かり、保護者や本人に返却するようにしています。文房具であってもシャープペンシルは禁止です。ご家庭で持ち物の点検をお願いします。